

# *Miguel Díaz-Canel envoie un diplôme au collectif du journal provincial Escambray*

---



La Havane, 15 janvier (RHC)- Miguel Díaz-Canel, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba et premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres, a envoyé un diplôme au collectif du journal Escambray, de la province de Sancti Spiritus, à l'occasion du 35e anniversaire de sa fondation.

« Pour son travail journalistique et son influence sur le développement économique et social du territoire de Sancti Spiritus tout au long de 3 décennies et demie qui en font un référent de notre presse » -souligne le diplôme, remis au collectif par José Ramón Monteagudo, membre du Comité Central et premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba dans la province de Sancti Spiritus.

Au cours de la rencontre avec les travailleurs d'Escambray, Deyvi Pérez, membre du Bureau Provincial du PCC à Sancti Spiritus, a mis l'accent sur le travail du journal Escambray dans la diffusion de la marche de l'application des Grandes Lignes de la Politique Économique et Sociale du Parti et de la Révolution et des décisions de la Première Conférence

Nationale de l'organisation.

À l'occasion de cet anniversaire, le collectif du journal Escambray a mené à bien un programme d'activités parmi lesquelles figurent des rencontres de perfectionnement professionnel, la présentation d'un nouveau dessin des pages de l'hebdomadaire et la convocation au concours de poésie « 35e Anniversaire ».

Fondé officiellement le 4 janvier 1979, à la suite de la nouvelle division Politique et Administrative approuvée pour le pays, Escambray a hérité son nom du massif montagneux de la région centrale de Cuba, dont la plupart du territoire s'est incorporé depuis lors à la géographie de la province de Sancti

Spiritus.

Avant-garde nationale de façon consécutive au cours des 10 dernières années, et lauréat à des Festivals de la Presse Écrite et à d'autres concours nationaux, Escambray édite actuellement l'hebdomadaire traditionnel qui paraît les samedis et qui est tiré à 30 000 exemplaires, les magazines « Vitrales » dédié à des thèmes culturels et « El Arriero », dédié aux habitants du Plan Turquino et, depuis 1999, une version numérique visible sur <http://www.escambray.cu>.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11380-miguel-diaz-canel-envoit-un-diplome-au-collectif-du-journal-provincial-escambray>



**Radio Habana Cuba**